

Endlich geht`s los!

2013-03-22 21:21

Das erste Pflichtspiel steht vor der Tür. Unsere Mannschaft startet morgen Samstag, auswärts mit dem VfV Cup Achtelfinalspiel gegen Hella DSV, in die Frühjahrssaison 2013.

Auf Ruepp & Co wartet ein routiniertes Team aus der Landesliga, das über zahlreiche Spieler mit Regionalliga Erfahrung verfügt und somit nicht zu unterschätzen ist. Nichtsdestotrotz will man an die tollen Leistungen der Herbstsaison bestmöglich anknüpfen und gleich im ersten Spiel den Grundstein für eine erfolgreiche Rückrunde legen.

Nach Abschluss einer mit Verletzungssorgen geprägten Vorbereitung stehen die Zeichen für das schwierige Auftaktspiel jedoch sehr gut. Abgesehen von Alexander Breuss und Stephan Hillberger konnten alle verletzten Spieler wieder ins Mannschaftstraining einsteigen.

Anstoß ist morgen, den 23.03. um 14.00 Uhr, in Dornbirn Haselstauden. Die Mannschaft freut sich sehr über deine tatkräftige Unterstützung und wird alles für den Aufstieg ins Viertelfinale geben!